

企業誘致について

企業の工業団地受け入れについては、十二月定例会で大館市工場設置促進条例の一部改正についてご審議いただき、その対象業種の拡大等を図ったところであります。これにより、市営二井田工業団地に「佐藤商事株式会社」と「曾我運輸株式会社」の二社の進出が決定したところであります。



三井田工業団地

佐藤商事株式会社は、昭和五年創業、東京都中央区八丁堀に本社を有し、資本金十三億一千九百二十五万円で、主に鋼材、非鉄金属、金属雑貨の卸及び加工を行つてゐる企業です。約五千五百平方メートルの用地を取得し、鋼材の加工、販売の工場を建設する予定となつ

ており、本年五月着工、十月の操業を目指しています。

一方、曾我運輸株式会社は、昭和四十八年に創業、河辺郡河辺町に本社を有し、資金は一千五百万元で、車両約九十台を保有する一般貨物自動車運送事業等を営む企業です。約四千九百六十平方メートルの用地を取得し、本年五月から事務所、車庫等の建設を予定しています。

今後とも、企業誘致につきましては一層の努力をして参りたいと考えています。

アメツコ市について

大館アメツコ市は、二月十一日  
十二日の二日間、大町中央通りを  
主会場に開催され、七年ぶりに二  
十万人台を突破する二十万一千人  
の観光客でにぎわいました。今年  
は三連休と重なり好天にも恵まれ  
たこと、また初めての試みとして

東北自動車道の津軽、岩手山等のサービスエリアに枝アメを飾るなどPRに努めたり、ハチ公パレードを二日間行うなどイベント内容の充実を図ったりしたことにより県外からの大勢の観光客を誘致できたものと考えています。

の充実を図つたりしたことにより  
県外からの大勢の観光客を誘致で  
きたものと考えています。

期間中、特にトラブルもなく多  
彩なイベントを楽しんでいただく  
ことができましたことは関係各位  
をはじめ、市民の皆様の温かいご  
支援、ご協力の賜物と深く感謝申

## 外来医事業務の 委託について

し上げます。今後とも内容の充実を図りながら「見て、参加して、楽しむ祭り」をモットーに、滞在型観光を目指し、なお一層の研究をして参りますので、市民各位のご理解とご協力を心からお願ひします。

## 建築確認申請の

## 状況について

その他の  
行政報告

▽道の駅「やたて峠」の供用開始について（6ページに関連記事）  
▽米の新生産調整推進対策について